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Nom :  Membre à titre de : P ou A 

Stéphane Gévry Directeur P 

Patrick Mercier Président P 

Michel Benoît Parent P 

Charlène Perreault Parent A 

Grégory Fortier Enseignante P 

Amélie Couture Enseignante P 

Séverine Cassie Vice-présidente P 

Mélanie Dorais Communauté P 

Stéphane Lambert Parent P 

Claudie Belzile Communauté A 

Rachid Lakhal Parent P 

Daniel Smith Parent substitut P 

 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Monsieur Patrick Mercier constate le quorum et ouvre la séance à 17 h 07. 

 

 

  

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Stéphane Lambert propose l’adoption de l’ordre du jour avec les modifications 
proposées (ajout 10.1, OPP  et le retrait du point sur le budget). 

L’ordre du jour et les modifications proposées sont appuyés par Rachid Lakhal. 
  

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL (FÉVRIER 2024)  

Madame Amélie Couture propose l’adoption du dernier procès-verbal et 
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appuyé par Stéphane Lambert. 

 

5.4 Préciser que la grille-matière est adoptée à l’unanimité 

 

Suivi du dossier casier : possibilité de récupérer 144 casiers de l’école Brassard Saint-
Patrice en bon état pour remplacer ceux des petits qui sont très endommagés voir 
dangereux.  

 

Suivi interphone : Peu de rétroaction reçue jusqu’ici, un membre note que certaines 
éducatrices ont mentionné qu’il trouvait dommage de moins avoir la chance de croiser 
et parler aux parents lors de l’accueil et départ 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun point apporté, cependant nous prenons le temps de souligner la courtoisie 
de Maya Lambert Camarero dans la file du dîner à la cafétéria. 

 

 

5. SUJETS DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour information et discussion 
 
5.1 Projet éducation (état de la situation) 
 
Le dossier avance bien, même s’il n’est pas prêt pour adoption. Une rencontre est 
prévue du CÉ  le 25 avril, après consultation de l’équipe école et des élèves à 
compléter. Stéphane souligne l’enjeu de l’appauvrissement du vocabulaire. 
 
Taux de réponse des parents de 57%. Ce qui est bien appréciable pour ce type de 
sondage.  
 
Stéphane nous présente les grandes lignes de ce qui ressort des réponses des 
parents à l’aide d’une présentation. 
 
 
5.2 Suivi budgétaire (mise à jour) 
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Point reporté à la prochaine rencontre  
 
 
5.3 Informateur de Valcourt (section pour la Chanterelle 

jacinthe.charron@valcourt.ca)  
 

Pour donner suite à une rencontre réunissant la Ville, les Loisirs et les écoles il est 
proposé  
 
???? 
 
Dossiers présentés pour adoption 
 
5.4 Sorties scolaires (3e cycle, 1er cycle et projet : élèves allophones) 
 
Stéphane nous présente les fiches de sorties pour adoption, dont deux sorties 
pour les élèves de francisation. Les sorties seront financées par une entente 
gouvernementale couvant le coût de ces deux dernières. 
 
Monsieur Michel Benoît en profite pour préciser l’aide financière octroyée par la 
Fondation La Chanterelle pour toutes les sortes scolaires du préscolaire, 1er cycle, 
2e et 3e cycle. 
 
Il est résolu d'assumer 50% du coût total annuel des sorties scolaires sans égard aux sommes amassées lors 
des campagnes de financement réalisées par les élèves. Et ce, jusqu'à un maximum de 50$ pour ceux allant 
de la maternelle 4 ans à la 4e année et jusqu'à un maximum de 75$ pour ceux des niveaux de 5e et 6e 
année. 
 
Monsieur Daniel Smith propose l’adoption des fiches pour les sorties scolaires. 

Appuyé par Stéphane Lambert et adopté à l’unanimité 

 
 
Dossiers présentés pour consultation 

  
5.5 Surveillance du midi 2024-2025 (mi-mai, sondage) 
 
Stéphane valide l’intention, il convoquera toute l’équipe qui travaille sur la cour afin 
d’avoir leur avis concernant la surveillance du dîner de l’an prochain.  
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5.6 Photo scolaire 2024-2025 (qui? – date?) 
 
 
Il est proposé de reprendre les services de Vicky Bombardier pour la photo de l’an 
prochain. 
 
Amélie Couture fera les démarches nécessaires pour contacter madame 
Bombardier afin de convenir d’une date avec elle. 
 
Patrick Mercier propose l’adoption du point et appuyé par Daniel Smith 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

 

6. MOT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 

• Projet vélo est sur le point d’être lancé et l’emprunt sera ouvert aux organismes et municipalités  

• Besoin de répit pour les parents relevé par plusieurs intervenantes : un projet pilote sera réfléchi en septembre 

avec Josiane du CPE, Laurie de l’école, Mélanie de la Maison de la Famille et Michel du CLSC. 

• ValFamille a renouvelé son entente de financement et de partenariat avec la Fondation Lucie et André 

Chagnon pour 2024-2029. Yé! 

• L’OMH comble 2 postes vacants :  

Charles Routhier – travailleur de milieu (OMH du VSF) - 819-640-2210 

Stéphanie Champagne – Soutien à la recherche de logement - 819-993-7966 

 
 
 
 

7. MOT DE LA FONDATION LA CHANTERELLE 

 
 
Il nous reste 2 campagnes de financement à faire soit celle des canettes qui aura 
lieu le 11 mai 2024 et le Tournoi de golf à l’automne.  
 

 

8. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE VALCOURT 2030 
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Lire et faire lire est en cours présentement à l’école 
 
Obtention d’un financement de Réussir qui permettra de poursuivre les activités du 
comité d’intégration. 
 

9. MOT DE LA RESPONSABLE DE L’OPP 

 
 
Besoin de paillis dans la cour des petits  
 
Évaluation du CSLE des cours cet été. En juin nous aurons des nouvelles de la 
subvention pour le parc-école.  
 
 

10. AUTRES SUJETS 

 
10.1 : Code de vie  
 
Présentation des nouveaux documents, notamment en particulier celui pour 
renouveler la politique des collations à l’école (n’inclus pas le service de garde pour 
l’instant). 
 
Certains soulèvent des questions à savoir pourquoi les bagels et les smoothies ne s’y 
retrouvent pas.  
 
On se questionne aussi l’utilisation du mot « permis » plutôt que « recommandée » 
qui pourrait être plus que sémantique, mais le premier semble être plus parlant d’un 
point de vie éducatif. 
 
Stéphane enchaîne avec la présentation du code de vie et certains changements 
apportés notamment des « choix » vert, jaune et rouge pour le terme « billet », le 
système de gradation des retraits, etc. 
 
L’adoption se fera à une rencontre ultérieure 

 
 
 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à  19h04. 

Il est proposé par _____Rachid      et résolu que la séance soit levée. 
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LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

          

  - président 

 

 

 

          

Stéphane Gévry - directeur 
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